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第３２８９回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：55名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況
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第2730地区

MU有会員

□地区 他クラブ 他団体 報告

　●池之上ガバナー事務所…

　　特になし

□クラブ報告

　●12/22（金）　年末家族会　１８：００　メイン　５F　メインホール　

四季幹事幹事報告

西田歴代会長(会長代理)会長の時間

　本日は、佐々木慈舟会長から「会長の時間」代理のご相談をいただきましたので、これより会長の時間とさせていただきます。
　まずはじめに今月１２月は、疾病（しっぺい）予防と治療月間となっております。　そこで、この疾病（しっぺい）について厚生労働省の発表によ
るところ、日本人の死因は男女ともに「がん」が圧倒的に多いという発表がなされております。また、日本は世界一の長寿国ということで、65歳以
上の認知症の発症者数は600万人に達している。とロータリーの友　１２月号に記載されておりました。さらには、警察庁によると、認知症が原
因で行方不明になった人は、1年間で過去最多の約1万９千人とも発表されており、そのまま事故などで命を落とす人もいるようでございます。
私も実を云うと実家で同居していた母が、認知証となっており２年程前から母の方が、ケアハウス「わかば」の方でお世話になっております。入居
するまで母と同居していた時は、認知症が進んでくると不安が強くなるらしく、私が家に居ないと携帯に電話が掛かってきたり、探し始めたりす
ることが多くなり、出かけたりするのも困難になったりもいたしました。そこで兄弟に姉と弟が2人いるので、事前に頼んで私が自宅に帰ってくるまで実家のほうに
滞在していだいて対応している様な毎日を２年間ほど続けていたような気がしております。このように、認知症となることで、少なからず本人だけでなく家族の生
活に影響が及んで参ります。ただ母が認知症になったことで、もともとM的な気質が、さらに磨きがかかり、何でも引き受けるような気質になってしまった様な気
がしております。こういう背景から私がこままま独身だったらとか、認知症になったらとか思うと夜も今後は眠れない気がしております。私個人としてもロータリー
クラブとして、どう向き合い・どう行動するのか。まずは、「認知症を知っていただいて、共に生きる地域づくり」が、高齢化社会で必要とされているのではないかとい
うことを、自分自身の経験とロータリーの友の購読をとおして考えさせられた気がしております。ところで話は変わりますが、今週の水曜日において３RC４役会が
テラスタにて開催されました。そこで、事務局員採用の件として、３RCの会長にもご承諾いただきまして、本日から永吉ひとみさんが、新しい事務局員として採用さ
れたことをご報告させて頂きます。そのほかにも会費の振込進捗状況について、７月振込率が36％から１１月現在で８２％になりまして、随分と事務局負担軽減に
なっていることをご報告させていただきます。また、会社によっては、振込が困難な会員もいらっしゃるかと思いますが、ご協力できる方は、振込への手続きをお願
い申し上げて「会長の時間」とさせて頂きます。　

記帳MU情報

クラブ名 会場 会場時間日程
12:00～13:00都城北RC 12/26（火） 特別休会の為ロイヤル
12:00～13:00都城西RC 12/27（水） 特別休会の為テラスタダイニング

都城中央RC 12:00～13:0012/21（木） 特別休会の為中央RC事務局

12/8　1月定例理事会～　　　　佐々木（慈）、四季、𠮷原、落合、鎌田（明）、西田、東郷

　　　　　　　　　　　　　温水、河東、山﨑、上原、柳田、西谷、上村、川添、中村（壽）

　　　　　　　　　　　　　渡瀬

MU無会員

MU要会員 12/ 8 上之、戸高、永友、中原、前田、宮川、鎌田（宗）、小瀬、木下　　　　　　　9名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(前回修正出席率　83.02%)

12/ 1 特別休会

　本日の例会が会員増強ということで、部門長であります、温水から一言挨拶させていただきます。 
　皆様にとりまして、今年度の当初に中村壽秀委員長の計らいで、会員増強のためのリストを作っていただ
きました。そのリストによって、各自が本当に深堀りさせていただいて、 早々に増強に繋がった会員もいらっ

しゃいますし、 またこれから三月端末にはどなたが入るよっていうことも、お聞きしております。本当に皆様の、全員の皆様のお力添えのお
かげかな、ご協力のおかげかなっていう風に思っております。やはり来年 70 周年を迎えるにあたって、たくさんの人でお祝いできればいい
なと思ってますので、皆様、リストに頼らず、また新しい方がいらしたら、ぜひぜひお声がけして会員増強に繋げていただきたいと思います。 
本日は卓話になってるようですけれども、卓話をされる方、どうぞよろしくお願いします。

温水部門長あいさつ

　皆さんこんにちは。委員長の中村でございます。皆様方、今年度は会員増強状況にひとかたならぬご協
力をいただきまして誠にありがとうございます。 先ほど部門長が言っておりました増強リストを更新しまし
た。最新のものをお持ちしますのでひとつよろしくお願いしたいと思います。70 周年を 70 人でという目

標のもとに、今年度なんとか目標を達成いたしたく会員増強委員を中心として頑張っておりますので、ひとつよろしくお願いしたいです。経
過報告をいたしますと、スタート時52名の会員が今、56名になっております。スタート時は、平均年齢61.68歳だったんですけれども、現在は、
お若い木下さんらに入っていただいて 今、60.8 歳、ちょうど私が平均年齢ぐらいだったのですが、 今は平均年齢上になってしまいまして、
誠に喜ばしいことだなという風に考えております、今後とも会員増強のご協力をお願いしたいと思います。 それでは新しく入っていただいた方
に卓話をしていただきます。入会してからの感想や、ご自分の属性とか、そういうお話しをご披露いただければと思います。

中村委員長あいさつ

QRコードから
スピーチの確認ができます

QRコードから
スピーチの確認ができます

永吉ひとみさん

入職おめでとうございます

３RC合同事務局事務員

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ12月 疾病予防と治療月間

本日のプログラム　　会員増強例会　　　　　　　担当：増強・選考職業分類委員会担当

会員卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　㈱九州ソケットリンク　鎌田宗志郎様

会員卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　㈱まるはちふくれ菓子店　木下　真一様



2023 年 12月 15日（金）
会場：メイン５F

第３２８9 回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

鎌田さん、木下さん 本日は有難うございました。￥1,000

四季　信一 本日も例会へのご参加ありがとうございます。温水部門長、中村委員長

本日はありがとうございました。鎌田(宗)会員、木下会員、10分間の卓話

大変お疲れ様でした。私には無理ですっ。

￥1,000

鎌田会員 木下会員 卓話ありがとうございました。￥5,000落合　精三

鎌田会員、木下会員卓話ありがとうございました。￥1,000黒木由美子

木下さん鎌田さん本日は卓話ありがとうございました。￥1,000中村　壽秀

会員卓話ありがとうございました。￥1,000清水由紀子

栁田　義史

鎌田さん、木下さん 本日は有難うございました。￥1,000𠮷原　和雄

本日は、鎌田会員、木下会員、卓話をありがとうございました。￥1,000西田　憲一


